
 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
Miércoles 15 de octubre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
En sesión extraordinaria del IEQ, se aprobó el proyecto de convocatoria para la designación de 
consejos distritales y municipales para el periodo electoral del 2009. Se lanzó la convocatoria que 
estará abierta del 3 al 13 de febrero para 2009 y los interesados deberán entregar sus propuestas 
en ese periodo. Son 120 consejeros los que serán electos y 15 los secretarios técnicos. (NC) 
 
José Luis Aguilera Rico, representante de convergencia ante el IEQ, anunció que hoy en la tarde 
presentarán una denuncia en el IFE para que sea destituido el vocal ejecutivo Jesús Lule Ortega, 
por avalar la publicidad de Francisco Domínguez Servién. (NC) 
 
Vía Telefónica. José Luís Aguilera comenta que hizo una acusación sobre los espectaculares de 
Francisco Domínguez Servien, no es que no le gusten, sino que es un mentiroso, no le gusta 
que le digan mentiras. La denuncia no es en el interior del IFE de Querétaro sino al nacional, para 
que se investigue el proceder de Jesús Lule Ortega, vocal ejecutivo en la entidad, quien se ha 
convertido en defensor de oficio  de Francisco Domínguez Servien, porque el lunes pasado hizo 
una defensa a ultranza, diciendo que no se violaba la ley con los espectaculares y a esto se suma 
ignorancia y un acto de complicidad hacia Francisco Domínguez Servien. La inconformidad de 
Convergencia es que está fuera de la jurisdicción de donde fue electo y se está violando el artículo 
228 que dice que se pueden colocar pero dentro del ámbito geográfico donde fue electo. (PC) 
 
El PRD en Querétaro adoptará los acuerdos que hoy se tomen en la asamblea extraordinaria en 
defensa del petróleo, a la que convocó Andrés Manuel López Obrador, informó el dirigente 
estatal. Horlando Caballero Núñez.  (PC) 
 

LEGISLATURA 
En palabras de 2 diputados de Acción nacional, es tiempo de hacer dieta en las familias por la crisis 
económica, ellos son Ricardo Martínez Rojas y Fernando Urbiola Ledesma. (PC) 
 



Los queretanos deben comenzar con una dieta ante la crisis económica que hay, apuntó el 
diputado Fernando Urbiola. (NC) 
 
Los remanentes del gobierno local por 2 mil 500 mdp no serán tocados, a pesar de la crisis 
económica, explica el diputado local Ricardo Martínez Rojas. Afirmó que este recurso “sagrado” 
está etiquetado para la obra pública. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
A finales de noviembre se espera recibir recursos por 100 mdp, correspondientes al fondo 
metropolitano. Se reconoce que las reglas para bajar los recursos fueron duras, dice el secretario 
de planeación y finanzas, Manuel Alcocer Gamba. (PC) 
 
Al terminar la semana de educación financiera, el delegado de la CONDUSEF, Antonio Castillo 
Willards, reiteró su recomendación de realizar compras razonadas. Dijo que la  clave está en que 
nuestros ingresos sean mayores que los egresos. (NC) 
 
Cabeza. Piden transportistas de la construcción a las autoridades estatales, mayor participación en 
la obra pública, donde sólo participa el 30% de la misma. (PC) 
 
Transportistas de carga pesada señalan que de detectar competencia desleal en la contratación de 
sus servicios, bloquearán la obra, indicó el representante de la coalición de sindicatos de 
transportistas de construcción, Francisco Olguín. (NC) 
 
Amenazan transportistas de la construcción con toma de caminos y paro de obras, por la 
competencia desleal de transportistas, dice Francisco Olguín Aguilar. (PC) 
 
Las ventas en las agencias de viajes se han reducido en promedio en un 60%, señalan diversos 
establecimientos de este tipo. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Esperan recaudar 1.5 mdp con la rifa de la camioneta Hummer que aun no recibe la 
sección 24 del SNTE en Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. Mayor equipamiento  y adecuación de los espacios educativos, fueron los compromisos de 
campaña que realizaron los aspirantes a la rectoría de de la Universidad Autónoma de Querétaro, 
durante su presentación en la facultad de Bellas Artes. (PC) 
 
Inaugura la Universidad Autónoma de Querétaro el tercer congreso internacional de ciencias de los 
alimentos y biotecnología alimentaria en países de desarrollo, esto lo dice Mario Rodríguez. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Mañana es el día mundial de la alimentación y con ese motivo, en Querétaro se anuncia 
que hay al menos 12 casos de mujeres embarazadas en estado de desnutrición cada mes.  
 
729 familias reciben apoyo por parte del DIF municipal, al encontrarse en condiciones de 
desnutrición, lo dice  Raimundo Castro coordinador de programas alimentarios del DIF. (PC) 
 
Busca el DIF municipal integrar por lo menos 500 estudiantes a los programas de desayunos 
escolares, esto lo informa Raimundo Castro, coordinador de programas alimentarios del DIF. 
(PC) 
 



Cabeza. Se realizará una muestra gastronómica, la mañana de este jueves, en el jardín Guerrero, 
en que participarán integrantes del programa aulas-cocinas del DIF. (PC) 
 
En esta quincena el precio de la zanahoria se incrementó hasta en un 50%. Pasó de 4 a 8 pesos el 
kilo. (NC) 
 
Cabeza. Del 29 de octubre al 9 de enero, se realizará el operativo Programa paisano. Se espera el 
regreso de 35 mil paisanos queretanos de Estados Unidos, informó la delegación del instituto 
nacional de migración. (PC) 
 
Cabeza. Mañana el delegado de SEDESOL, entregará recursos de programa, Conversión social 
2008. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El Cabildo del municipio de Querétaro aprobó ayer en la tarde el adelanto de 280 mdp del 
presupuesto del año que entra, para once obras como un nuevo dren, una Prepa en el parque 
Bicentenario y otras. (NC) 
 
El regidor Gerardo Rojas Rico, dice que  se ejecutarán 11 obras con los 280 mdp que el cabildo 
decidió adelantar del ejercicio 2009. (PC) 
 
Cabeza. Entrega gestión delegacional, banquetas y guarniciones en el ejido Bolaños. (PC) 
 
Cabeza. Hoy a las 18 horas, en la colonia Misión Mariana, tercera sección, el alcalde de 
Corregidora, dará inicio al programa vecino vigilante. (PC) 
 
El camino a las comunidades de Fuenteño y Carbonera, no se han realizado porque no se han 
podido bajar los recursos de la federación; han sido suspendidos en 4 ocasiones por falta de 
recursos, aseguró el alcalde de Colón, Alejandro Nieves Hernández. (PC) 
 
Francisco Domínguez Servien, diputado federal, asegura que a más tardar la próxima semana 
serán liberados 15 mdp de los 33 millones autorizados por la federación este año, para la 
pavimentación del camino Colón-Fuenteño y que el resto del dinero estará incluido en el 
presupuesto de obra carretera para el 2009. (PC) 
 

AGRICULTURA 
Se mantiene estable el precio del maíz blanco pese a la crisis económica, asegura Mario 
Rodríguez, coordinador del tercer congreso internacional de nixtamalización. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Por ir echando carreritas, el chofer de un taxibús chocó con un árbol, dejando un saldo de 4 
lesionados. (NC) 
 
La Procuraduría General de Justicia detuvo a una persona acusada del homicidio de dos personas. 
(NC) 
 
Cabeza. Un ciudadano señala que ha recibido una gran cantidad de llamadas de amenaza de que 
sus hijas van a ser secuestradas. (NC) 
 
Cabeza. En el congreso local proponen hacer más duras las penas contra las personas que hagan 
llamadas de extorsión. (NC) 



 
Cabeza. El Secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón Neve, desmiente que algún 
funcionario municipal haya recibido llamadas de extorsión, aunque aclara que cualquiera puede ser 
víctima de estas llamadas. (NC) 
 


